

COMUNICACIÓN Vicente Jiménez, nombrado director de 'As'

P33



FILOSOFÍA Markus Gabriel, el filósofo alemán que demoniza las redes

P34



Guaidó libera a López y llama a los militares contra Maduro

Choques en Caracas tras la convocatoria del presidente interino

El régimen de Maduro cierra filas y acusa de golpismo a su rival

Leopoldo López se refugia en la Embajada de Chile junto a su esposa y su hija

FRANCESCO MANETTO, **Caracas**
Venezuela vivió ayer una jornada de vértigo. La crisis institucional que sufre el país se aceleró y llevó la tensión entre el régimen de Nicolás Maduro y la Asamblea Nacional a un aparente punto de no retorno. Juan Guaidó, presidente del Parlamento reconocido como mandatario interino por esa institución y por más de 50 países, entre ellos Estados Unidos, Alemania, Francia y España, activó una ofensiva contra el aparato chavista que pretende forzar la renuncia del jefe del Gobierno a través de la movilización permanente y la presión en la calle. Lo hizo con un llamamiento a los militares y la población apoyado en un golpe de efecto de alto riesgo: la liberación con la ayuda de un grupo de militares del dirigente opositor Leopoldo López, en arresto domiciliario desde julio de 2017 y símbolo del antichavismo. Guaidó compareció junto a él, rodeado de uniformados armados, a las puertas de la base aérea de La Carlota en la capital venezolana.

PASA A LA PÁGINA 2



Juan Guaidó, junto a Leopoldo López, se dirige a la multitud ayer en Caracas. / MANUARE QUINTERO (REUTERS)

El inesperado retorno de un opositor polémico y carismático

PÁGINA 5

Casado da un giro al centro tras la debacle de las generales

NATALIA JUNQUERA, **Madrid**
El desastre electoral sufrido por el PP en las elecciones legislativas del pasado domingo —en las que pasó de 137 escaños a 66— ha llevado a su presidente, Pablo Casado, a dar un volantazo hacia el centro para recuperar el voto moderado. En su intervención en la reunión del comité ejecutivo nacional de su partido, Casado se refirió a Vox como “la ultraderecha” y a Ciudadanos co-

Gobierno estable y de izquierdas

Pablo Iglesias

El sector centrista de Ciudadanos asume el viraje de Rivera

El veto a la candidatura de Puigdemont tensa la Junta Electoral

mo “socialdemócratas”. El lema elegido para las próximas elecciones municipales y autonómicas del 26 de mayo también apunta a ese giro: *Centrados en tu futuro*. El líder popular ha sustituido al jefe de campaña, Javier Maroto, quien no logró revivir su escaño por Álava. Cuca Gamarra, alcaldesa de Logroño, coordinará en su lugar las municipales, e Isabel García Tejerina las Europeas.

PÁGINAS 16 A 22

La economía española se acelera pese al frenazo mundial

ANTONIO MAQUEDA, **Madrid**
La economía española se acelera, contra todo pronóstico, en medio de la ralentización global. Los tres primeros meses de 2019 el PIB creció el 0,7%, una décima más que en el trimestre anterior, según la estimación publicada ayer por el Instituto Nacional de Estadística. El buen dato se apoya especialmente en la inversión empresarial y el empleo, sobre todo en la construcción, que además se beneficia de un aumento de la población.

PÁGINA 46

Una matanza clandestina causa el mayor brote de triquinosis en casi una década

ORIOL GÜELL, **Barcelona**
La matanza clandestina de un cerdo, celebrada sin controles sanitarios el 8 de enero en Retuerta del Bullaque (Ciudad Real), ha causado un brote de triquinosis con 17 afectados en esta provincia y en la de Madrid. Se trata del mayor brote ocurrido en España en siete años y revela el laxo cumplimiento de la normativa.

PÁGINA 29

EL PAÍS cuesta desde hoy 1,70 euros

A partir de hoy, de lunes a viernes, EL PAÍS costará 1,70 euros. La subida permitirá mantener la calidad y la oferta informativa global de nuestro periódico.

RECUPERA TUS PUNTOS DE UNA MANERA RÁPIDA, SENCILLA EN UNA DE NUESTRAS 360 AUTOESCUELAS AUTORIZADAS

RECUPERA TUS PUNTOS

Si no respetas las normas de la circulación, pondrás tu vida y la de los demás en peligro y perderás puntos.

U.T.E.
Pxp
www.comorecuperarpuntos.es

